
Bonjour, 
 
Je m’appelle Clara et j’ai 15 ans. J’habite dans la coopéra<ve d’habita<ons, le P’<t train 
de Viauville avec ma mère. Notre coopéra<ve est à moins de 100 mètres du terrain de 
Ray-Mont Logis<ques. 
 
L’installa<on du projet de Ray-Mont Logis<que me fait très peur. Déjà, que je fais par<e 
de la généra<on qui devra subir les conséquences des changements clima<ques, c’est 
anxiogène de se dire qu’un des projet qui détruit notre planète est juste à côté de chez-
soi. J’ai seulement 15 ans et je dois déjà me soucier d’une bataille qui ne devrait même 
pas avoir lieu. Je me demande comment le projet peut s’implanter malgré la pollu<on, 
les problèmes de santé et les problèmes de vermines que celui-ci va créer.  
 
J’adore ma maison, l’endroit où j’habite et mon quar<er. Mais comment peut-on vivre 
dans un endroit qui ne devrait pas être habité? La seule chose que je souhaite c’est que 
ce projet ne puisse pas avoir les déroga<ons qu’il demande pour ne pas que notre vie 
devienne encore plus un enfer qu’elle ne l’est déjà et qui le sera.  
 
J’ai peur pour les enfants qui grandiront dans un quar<er détruit par la pollu<on du 
projet de Ray-Mont Logis<que. J’ai peur pour les gens qui habitent dans le CHSLD Grace 
Dart qui ne pourront plus entendre leurs pe<ts enfants à cause des décibels trop élevés.  
 
Mais j’ai peur aussi pour la santé de ma mère qui asthma<que et de la mienne puisque si 
une sensibilité aux poumons.  
 
Malgré le port à côté, l’endroit n’était pas pollué ni bruyant, mais aujourd’hui c’est une 
autre histoire. 
 
Merci  
 
Clara Duceppe-Pelle<er 


